
REQUERIMENTOS APROVADOS EM 2021 

 
 

REQUERIMENTO Nº 01/2021 

  

 

 

 

  Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 

regimentais, que seja enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, 

solicitando as seguintes informações: 

 

 

1- Porque a Padaria Municipal não está funcionando? 

2- Há algum problema com equipamentos ou mão de obra? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

  Senhor Prefeito, a padaria municipal é muito importante 

principalmente para os nossos trabalhadores que recebiam o pão todos os 

dias, e é do conhecimento de todos que o serviço rural exige muito 

esforços, então nada mais justo a padaria voltar a funcionar para também 

voltar a fornecer esses pães aos mesmos. 

 

 

 

Sarutaiá, 05 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

 

Pablo Bruno Garrote Vieira 

Vereador 

 

 
      

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 02/2021 

  

 

 

 

  Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 

regimentais, que seja enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, 

solicitando informações sobre a reforma da Praça Adolfo Ramos da Silva. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

  Senhor Prefeito, tenho sido procurado por vários munícipes e 

comerciantes querendo saber sobre a reforma da praça, querem saber 

porque parou a reforma, quando vão recomeçar e quando vão terminar a 

obra.  

 

 

 

Sarutaiá, 09 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

 

José Wilson Sampaio de Carvalho 

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 03/2021 

  

 

 

 

  Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 

regimentais, que seja enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, 

solicitando informação se os funcionários públicos municipais terão o 

índice inflacionário que foi dado pelo Governo.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

  Senhor Prefeito, fomos procurados por vários funcionários 

públicos solicitando essa informação. 

 

 

 

Sarutaiá, 09 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

Vereadores: 
   

 

Benedito Raimundo de Paula 

 

Diego Afonso Nunes Basso                Dijalma Dalla Bernardina          

                          

Jessé Aparecido Lisboa      José Wilson Sampaio de Carvalho  

 

Márcio José Alves da Encarnação           Pablo Bruno Garrote Vieira      

                            

Paulo Henrique da Silva                                           Valmir Aparecido Cardoso 

                     



                                                

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 05/2021 

  

 

 

  Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 

regimentais, que seja enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, 

solicitando informação sobre o motivo de não ter sido atualizado as diárias 

dos motoristas que viajam para fora do município, vez que, tais diárias 

estão defasadas, em especial aos motoristas da saúde. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

  Senhor Prefeito, ultimamente os profissionais municipais que 

viajam fora do município, principalmente os da saúde vem sofrendo com 

dificuldades para almoçar, tomar um café, tomar água, pelo motivo de que 

o custo desses alimentos triplicou de preço, e como é sabido por todos o 

custo de todo os produtores alimentícios triplicaram de preço e a diária 

desses profissionais não foram corrigidos. Assim Senhor Prefeito diante 

dessa situação nada mais justo que faça uma correção nas diárias.  

 

 

 

 

Sarutaiá, 10 de agosto de 2021. 

 

 

 

José Wilson Sampaio de Carvalho  

Vereador 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 06/2021 

  

 

 

  Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 

regimentais, que seja enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, 

solicitando informações sobre o novo local que será instalado o Projeto 

Espaço Vida. Tais como: 

 

 

1- Endereço. 

2- Data da instalação do Projeto. 

3- Sede própria ou alugada? 

 

JUSTIFICATIVA 

  Senhor Prefeito, tais esclarecimento se fazem necessário haja 

vista que se passou um bom tempo que o projeto foi destinado na antiga 

prefeitura, local este que não é compatível com a realização do projeto 

devido a sua precariedade. 

 

 

 

 

Sarutaiá, 10 de agosto de 2021. 

 

 

 

 

Benedito Raimundo de Paula    Pablo Bruno Garrote Vieira 

            Vereador                                                               Vereador 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

REQUERIMENTO Nº 07/2021 

  

 

 

  Requeiro, a Vª Excia., ouvido o douto plenário, nos termos 

regimentais, que seja enviado ofício ao chefe do Executivo Municipal, 

solicitando informações sobre qual motivo ainda não foi colocado placas 

indicando o nome das Ruas do Conjunto Habitacional Francisco Lozano 

Cortez Junior, e quando será colocada? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

  Senhor Prefeito, fui abordado por várias pessoas que tentam 

fazer entrega de produtos no local e não conseguem localizar o endereço de 

entrega, além também de escutar constantes reclamações dos munícipes 

residentes do referido bairro, pela ausência das placas indicativas do 

endereço. 

 

 

 

Sarutaiá, 10 de agosto de 2021. 

 

 

 

 

Benedito Raimundo de Paula 

Vereador 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


